

RECLAMAN POR DESAPARECIDOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 31 de diciembre.— Un aviso pagado aparecido en los matutinos reclama el esclarecimiento de la situación de los desaparecidos y la libertad de los detenidos sin causa ni proceso. El comunicado, insertado por los familiares de desaparecidos y detenidos por razones políticas de la provincia de Santa Fe, publicó también el nombre de 67 personas desaparecidas en ese territorio.

Por otro lado, el dirigente sindical peronista Lorenzo Miguel seguía alojado ayer en dependencias del Departamento Central de la Policía Federal, acusado de violar el arresto domiciliario impuesto por el gobierno militar.

EXCELSIOR

Pinochet y Videla Ratificaron su Deseo de Lograr un Arreglo en el Conflicto Limitrofe

MONTEVIDEO, 1o. de enero (AP, EFE y Latin-Reuter) — Los Presidentes de Argentina y Chile, generales Jorge R. Videla y Augusto Pinochet, ratificaron sus deseos de alcanzar un acuerdo en torno al problema que enfrenta a sus dos países en el extremo sur del continente, en un intercambio epistolar con su colega uruguayo Aparicio Méndez. La Dirección General de Relaciones Públicas divulgó los textos de los mensajes dirigidos por el Mandatario uruguayo a sus colegas de Argentina y Chile el pasado 20 de septiembre y las respuestas de éstos.

Méndez escribió a Videla y Pinochet: "Movido por los tradicionales y hondos sentimientos de amistad que unen a nuestros pueblos, expreso en el marco del más

estricto respeto a los principios del derecho internacional que guían la política exterior de Uruguay, los fervientes votos del pueblo y gobierno uruguayos de que el diferendo planteado tenga pronta y feliz solución".

El Presidente Videla respondió a Méndez: "El gobierno y pueblo argentino... confían en alcanzar la solución para el bienestar de los pueblos, contando para ello con la invalorable ayuda del Santo Padre y su enviado, el cardenal Samore".

A su vez Pinochet escribió: "Mi pueblo es una nación que lucha por la paz y nos alegramos de que la causa de la paz y el derecho sigan siendo pilares fundamentales de nuestro continente".

Por su parte, el cardenal Samore es esperado mañana

en Santiago de Chile, para reanudar la segunda etapa de negociaciones.

A su vez, la cancillería chilena publicó el mensaje de Navidad que Pinochet envió al Papa Juan Pablo II y que, en algunos renglones, señala:

"Santo Padre: al conmemorarse un nuevo aniversario de la Jornada de la Paz, reciba nuestros votos más fervientes y profunda adhesión al más hermoso mensaje que nuestro Señor Jesucristo nos dirigió: (Paz en la tierra a los hombres de buena voluntad)".

"...Con el testimonio de mi filial afecto, junto con los votos que formulo por la ventura personal de su Santidad (firmado), Augusto Pinochet Ugarte, general de ejército, Presidente de la República de Chile".

UNO/MAS! UNO **Samore viajará de nuevo a Chile Propone que Videla y Pinochet reanuden el diálogo sobre Beagle**

BUENOS AIRES, 1o. de enero (Latin, AP y PL). — El Comité Militar Argentino se reunió aquí esta tarde para analizar un documento sobre la misión del enviado papal, cardenal Antonio Samore, quien busca una solución pacífica al diferendo limitrofe en la zona austral chileno-argentina: mientras en Santiago esperan mañana el arribo del emisario del Papa.

Los integrantes del Comité Militar -- Jorge Rafael Videla y los comandantes en jefe de las tres armas -- recibieron el documento de manos del canciller argentino Carlos Pastor, quien durante la mañana dirigió la redacción del mismo.

Según voceros allegados a la Cancillería argentina, el documento es el resultado de la entrevista que sostuvieron ayer Samore y Videla, durante 90 minutos, en la que el dirigente argentino dio a conocer sus puntos de vista sobre el diferendo con Chile al enviado de Juan Pablo II.

En medios oficiales se estima que tras la aprobación de las propuestas, el documento sería entregado al cardenal Samore y que éste regresaría a Chile, para lo cual fue puesto a su disposición un avión presidencial.

En medios diplomáticos circularon dos versiones sobre las propuestas de Samore:

La primera indica que el delegado del Vaticano, luego de conocer las posiciones de ambos países en torno al canal del Beagle, formuló proposiciones para reanudar el diálogo interrumpido el 12 de diciembre pasado, cuando el encuentro del canciller Pastor y su colega chileno, Hernán Cuhillos, desembocó en un "fracaso".

La segunda sostiene que Samore transmitió a las autoridades argentinas una propuesta

chilena, a la que Buenos Aires respondió con una contrapropuesta.

Samore se dedicó esta mañana a la meditación y el retiro espiritual con motivo de la Jornada Mundial de la Paz, al tiempo que en la Catedral de esta capital el arzobispo Juan Carlos Arámburu ofició una misa durante la cual se leyó un documento del papa Juan Pablo II titulado: "La paz será la última palabra de la historia".

Después de una ceremonia litúrgica, varios miles de personas realizaron una manifestación a favor de la paz entre Argentina y Chile, agitaron banderitas de ambos países y manifestaron su apoyo al enviado papal.

En Chile, mientras tanto, el cardenal Samore es esperado mañana en Santiago, en el marco de la segunda etapa de su misión conciliadora.

Por su parte, Augusto Pinochet, en un saludo de fin de año, reiteró la "vocación pacifista de Chile y expresó el deseo de que las actuales diferencias con Argentina se solucionen por medios congruentes con el honor".

Aseguró, sin embargo, que "todos los chilenos, unidos como un solo hombre, sabremos hacer respetar nuestros legítimos derechos, sin dejarnos amedrentar por ninguna actitud intimidatoria, cualquiera que sea su origen, o la forma que revista".

Por otro lado, Pinochet envió hoy un mensaje al Papa para manifestarle su completa adhesión a la Jornada de la Paz.

Entre tanto, un grupo de argentinos residentes en Santiago, envió una carta a Videla instándolo a evitar un enfrentamiento armado entre Chile y Argentina.